
Einverständniserklärung gegenüber dem International Office der Frankfurt University of Applied  
Sciences (FRA UAS) zur Nutzung meiner eingesandten 
 
☐ Fotoaufnahmen 

 
sowie deren Veröffentlichung im Rahmen des Fotowettbewerbs „Enjoying life with all the 
emotions“: 
 
Hiermit erkläre ich mich damit einverstanden, dass meine Fotoaufnahmen für den oben genannten 
Zweck von der Frankfurt University of Applied Sciences genutzt werden dürfen. 
 
Ich übertrage der Frankfurt University of Applied Sciences unentgeltlich, unwiderruflich und zeitlich 
unbefristet die exklusiven Nutzungs- und Veröffentlichungsrechte an den Fotoaufnahmen, die ich 
erstellt habe. Die Frankfurt University of Applied Sciences ist berechtigt, die Fotoaufnahmen zu nutzen 
und auf ihren Webseiten, auf Facebook, Instagram und für Informations-Präsentationen zu 
veröffentlichen. Ich versichere, dass durch die Veröffentlichung meiner Fotos keine Rechte Dritter 
verletzt werden. Dies umfasst insbesondere fremde Urheberrechte oder Persönlichkeitsrechte 
fotografierter Personen. Ich stelle die Frankfurt University of Applied Sciences von Ansprüchen Dritter 
aus Verletzung derartiger Rechte und den Rechtsverfolgungskosten frei. 
 
Diese Genehmigung kann jederzeit schriftlich gegenüber dem IO an die E-Mail-Adresse 
overseas@io.fra-uas.de widerrufen werden. Die Teilnahme am Wettbewerb wird durch den Widerruf 
der Genehmigung der Veröffentlichung des Namens nicht beeinflusst. 
Ich habe die Datenschutzerklärung gelesen und zur Kenntnis genommen. 

 
Bildbearbeitung 
 
Die Frankfurt University of Applied Sciences ist berechtigt, die Fotoaufnahmen selbst zu bearbeiten 
und zu verwerten oder durch Dritte bearbeiten zu lassen. Genauer Umfang und Art der 
Veröffentlichung der Fotoaufnahmen bestimmt die Frankfurt University of Applied Sciences unter 
Wahrung meines Persönlichkeitsrechts. 
 
 
Frankfurt, den _____________________  

 

______________________________________ 

Vorname und Nachname 

 

______________________________________ 

Email Adresse  

 

______________________________________ 

Unterschrift 

 

Bitte senden Sie das unterschriebene Formular mit Ihrem Bild an: overseas@io.fra-uas.de 



Declaration of consent to the International Office of Frankfurt University of Applied Sciences (FRA 
UAS) on the use of my submitted   
 

☐ photographs 
 

and their publication as part of the photo competition " Enjoying life with all the emotions": 

I hereby agree that my photograph may be used for the above purpose by the Frankfurt University of 
Applied Sciences. 
 
I transfer the unlimited exclusive rights of use and publication of the photograph I created, free of 
charge, irrevocably and temporally to the Frankfurt University of Applied Sciences. 
The Frankfurt University of Applied Sciences is entitled to use my photo on their websites, on 
Facebook, Instagram and for information presentations. I assure you that by the Publication of my 
photos no rights of third parties are violated. This includes in particular: third-party copyrights or 
personal rights of photographed persons. I provide the Frankfurt University of Applied Sciences from 
claims of third parties arising from infringement of such rights and legal costs. 
 
This permission can be revoked at any time by writing to the IO at the e-mail address 
overseas@io.fra-uas.de . Participation in the contest will not be affected by the withdrawal of 
permission to publish the name. 
I have read and understood the privacy policy. 
 
Image Editing 
 
Frankfurt University of Applied Sciences is entitled to edit my photographs themselves or let them be 
edited by third parties. The exact way of using and publishing is determined by the Frankfurt 
University of Applied Sciences while upholding and protecting my personal rights. 
 
 

 
Place, Date  

 

______________________________________ 

Name, Surname 

 

______________________________________ 

Email Adress 

 

______________________________________ 

Signature 

 

Please send the signed form with your picture to: overseas@io.fra-uas.de 

______________________________________ 


